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A small batch of green turtle hatchlings, Chelonia mydas , have been raised in captivity at the "Centre Oceanologique
du Pacifique", in Tahiti from 1983 to 1984. Observations on growth and rearing conditions are reported. This
experiment shows the technical feasibility of this type of aquaculture in French Polynesia. The economical aspect is
considered. Forty-six young green turtles between one- and two-years-old have been tagged and released in the
neighboring Mehetia Island (French Polynesia)., Les conditions de réalisation et les résultats d'un essai de
grossissement en captivité de jeunes tortues vertes de l'espèce Chelonia mydas effectué au Centre océanologique du
Pacifique en 1983-1984 sont exposés et commentés. Ils montrent la faisabilité zootechnique de ce type d'aquaculture
en Polynésie française. L'accent est mis en outre sur les impératifs économiques ainsi que sur la nécessité d'intégrer
ce type d'activité à un plan d'aménagement des ressources en tortues vertes de ce territoire. Des tortues vertes (46)
issues de cette expérimentation ont été marquées et relâchées en Polynésie française près de l'île de Mehetia.
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